

Procès-verbal

SÉANCE ORDINAIRE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

**Tenue le lundi 29 septembre 2025 à 16h30
à la salle Jean-Marie-Lajeunesse du CFP 24-Juin**

Présences :

Eric Arseneault	Pascal Fauteux
Lucie Beauregard	Viviane Gaumond
Marie-Josée Bernard	Joana Méthot
Caroline Breton	Ouellette, Sylvain
Isabelle Carrier	Jocelyne Thibault
Martin Doyon	Marie-Ève Verpaelst

Absence : Patrick Gauthier

1. Mot de bienvenue / Présentation des nouveaux membres

Eric Arseneault souhaite la bienvenue à tous et présente les nouveaux membres.

2. Constatation du quorum

Le quorum est constaté, 11 personnes sont présentes pour débiter la rencontre.

3. Règles de fonctionnement du Conseil d'établissement

Eric Arseneault fait une lecture rapide des règles de fonctionnement.

4. Élection à la présidence

Eric demande si quelqu'un a de l'intérêt. Martin Doyon se propose, les membres acceptent à l'unanimité. Martin Doyon sera le président pour cette année.

5. Ouverture de la séance

5.1 Adoption de l'ordre du jour

Sur proposition de Marie-Ève Verpaelst, appuyée par Viviane Gaumond, l'ordre du jour est adopté tel que présenté.

5.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 2 juin 2025

Sur proposition de Pascal Fauteux, appuyée par Marie-Ève Verpaelst, le procès-verbal est adopté tel quel.

5.3 Suivi au procès-verbal

Pas de suivi.

6. Pour adoption

6.1 Rapport annuel 2024-2025

Le rapport est déposé aux membres qui en ont fait la lecture.

Sur proposition de Marie-Ève Verpaelst, appuyée par Viviane Gaumond, le Rapport annuel 2024-2025 est adopté tel que présenté.

6.2 Budget de fonctionnement du Conseil d'établissement

L'année dernière le conseil avait un budget de 600\$, cette année nous proposons le même montant. Martin Doyon propose de couper la poire en deux pour un montant de 300\$, les membres acceptent cette proposition. Un seul goûter sera servi à la fin de l'année scolaire.

Sur proposition de Lucie Beauregard, appuyée par Marie-Ève Verpaelst, le budget de fonctionnement du Conseil d'établissement est adopté à 300\$.

6.3 Membres substitués

Eric explique qu'il est possible d'avoir un membre substitut, il demande aux membres s'ils acceptent de trouver des substituts au besoin seulement ou s'ils souhaitent fournir le nom d'un substitut au cas où il y aurait une absence.

Une relance sera faite pour trouver des élèves qui pourrait s'ajouter au Conseil d'établissement.

Sur proposition de Marie-Ève Verpaelst, appuyée par Joana Méthot, la suggestion de trouver des membres substitués au besoin est adoptée telle que proposée.

6.4 Actualisation PALVI

Point reporté à la prochaine rencontre puisque le nouveau document n'est pas disponible.

7. Pour consultation

7.1 Calendrier et organisation des rencontres

Les dates des rencontres proposées sont acceptées par tous les membres.

7.2 Processus d'approbation des sorties éducatives – En rappel

Eric fait un résumé sur la façon de faire pour l'approbation des sorties éducatives par le Conseil d'établissement. Cette opération se fait 2 fois par année (décembre et juin) pour les activités à faible risque. S'il y avait une activité à risque élevé, celle-ci serait présentée directement aux membres du conseil d'établissement.

8. Pour information

8.1 Portrait de la rentrée (comités, activités, visibilité médiatique)

Très belle rentrée malgré les coupures du ministère de l'Éducation, avec les mesures du ministère, nous pouvons tout de même bien s'organiser. Il faut couper dans l'administratif, gel d'embauche s'il n'y a pas de lien direct à l'élève. Nous ne pouvons plus faire de temps supplémentaire, un bon ajustement est à faire. Grâce à la fusion de 2 mesures, nous avons pu conserver le poste de Pascal Gagné, conseiller pédagogique Récit FP (soutien informatique auprès des enseignants) et ce à temps plein pour notre centre plutôt qu'en partage avec les autres CS comme auparavant. L'activité des élèves a été annulée, nous devons faire des choix pour bien fonctionner. Le MAO n'a pas été coupé cette année mais l'organisation des achats doit se faire différemment.

8.2 Dossiers en cours (RAC, Admission)

Nouvelle personne à la coordination, Frédéric Boucher remplace Caroline Breton. Il assume actuellement le poste de CO et le poste de coordonnateur puisque la remplaçante au poste de CO vient le mercredi seulement, le temps que son remplacement soit mis en place.

8.3 Dossiers à venir

- **Collation des grades** (24 octobre 2025)
2^e collation des grades, 221 élèves inscrits, 243 invités, 70 membres du personnel, on commence à remplir le balcon au Granada. Vincent Vallières sera présent à l'événement. Eric sera co-animateur avec Jean-François Gagné.
- **Portes ouvertes** (26 novembre 2025)
Les portes ouvertes des écoles secondaires sont annulées mais nous conservons notre activité. Les élèves de secondaire 4 du CSSRS seront libérés pour y participer.

- **Défi des recrues** (20 au 24 octobre 2025)
L'activité est maintenue pour les élèves de 2^e secondaire sous forme de jeu.
L'école de Bromptonville s'ajoute cette année.

8.4 Formation pour les membres du CÉ

Eric mentionne que la formation en ligne est obligatoire pour les nouveaux membres.

8.5 Dénonciation d'intérêt

Eric précise qu'un formulaire est disponible et doit être complété si un membre se retrouve en dénonciation d'intérêt par rapport à son emploi.

8.6 PTHS – Dévoilement

Le Pavillon du Vieux-Sherbrooke a changé de nom, il se nomme maintenant Pavillon du tourisme et de l'hôtellerie de Sherbrooke, le but est d'améliorer l'image et d'avoir un nom plus significatif. Dans une vision à long terme, nous aimerions ajouter la portion hôtel au pavillon. Le dépanneur à côté du PTHS sera éventuellement utilisé pour la vente de nos produits, meilleure visibilité et accessibilité.

8.7 Offensive construction #3 et Réfrigération

Cette offensive offrirait plus de places dans ces 2 programmes, les formations offertes seront sous forme de DEP et sans rémunération. Le but est d'augmenter le nombre de diplômés et l'occasion de faire des ententes avec les autres CS pour qu'ils puissent eux aussi offrir des formations. Les ententes sont à revoir pour une meilleure offre dans plusieurs programmes. En réfrigération, nous sommes les seuls à l'offrir mais nous avons un problème d'espace, nous avons besoin d'aide de la part du ministère pour pouvoir faire les aménagements. Nous sommes toujours en attente d'une réponse du ministère pour pouvoir bouger. Le partenariat avec le privé serait une très bonne solution mais nous devons attendre les réponses du ministère.

9. **Varia**

Pas de sujet ajouté.

10. **Levée de la séance**

Sur proposition de Marie-Ève Verpaelt, appuyée par Viviane Gaumond, la séance est levée à 17h30.

Martin Doyon
Président

2025-10-21

Eric Arseneault
Directeur